



Presseinformation

Kandel, 26.9.2019

Auch 2019 war der Bundesverband mit der DEUVET-Parade ein fester und bei den Zuschauern beliebter Bestandteil der 26. Technorama Messe in Hildesheim

Die Technorama in Hildesheim ist in jedem Jahr eine Oldtimermesse mit erweitertem Angebot. Einerseits wie üblich ein Marktplatz für Käufer und Verkäufer von Ersatzteilen, Literatur, ganzen Autos und allem, was der Liebhaber der klassischen Mobilität erwartet. Diverse Clubs kümmern sich darüber hinaus um alle möglichen und unmöglichen Anliegen und Probleme der Fans und Besucher.

Aber die Technorama in Hildesheim findet auf einem Flugplatzgelände statt und so gibt es Platz für aktive Präsentationen, was nicht weniger bedeutet als jede Menge Fahraktion.

An den beiden Publikumstagen 14. und 15. September konnte der DEUVET Bundesverband Oldtimer-Youngtimer e.V. daher wieder seine bei den Besuchern sehr beliebte DEUVET Parade durchführen. Hier wurden mit fachkundiger Moderation durch Ex-DEUVET Vorstand Eckhart Bartels und Moderator Georg Meyering ausgewählte Fahrzeuge vorgestellt und das sehr engagierte Publikum auf den Tribünen mit passenden Hintergrundinformationen und Anekdoten versorgt. Für darüber hinausgehende Themen und individuelle Anfragen der Besucher standen auf dem mit der Alt-Opel Interessengemeinschaft betriebenen Dialogstand in Halle 3 jederzeit kompetente Gesprächspartner des DEUVET bereit, die am gesamten Wochenende viele Antworten zur Situation der Old- und Youngtimerszene geben konnten.

Zum DEUVET: Gegründet als „Arbeitsgemeinschaft der deutschen Veteranen- und Markenclubs e.V.“ im Jahre 1976 auf der VETERAMA in Mannheim. Für die Deutsche Veteranenfahrzeuggemeinschaft wurde das Kürzel DEUVET gewählt und als Bundesverband Oldtimer-Youngtimer e.V. beim Deutschen Bundestag in Berlin akkreditiert. Durch permanente Arbeit hat der DEUVET die gesetzlichen Regeln für Oldtimer-Fahrzeuge und 1997 auch das H-Kennzeichen mitbestimmt.

Nach Beginn der Arbeit des Parlamentskreis Automobiles Kulturgut in Berlin im Jahr 2009 ist der DEUVET regelmäßiger Teilnehmer und ein wesentlicher Partner für Projekte und Umsetzung der aktuellen Aufgaben. Mit Gründung der Historic Vehicle Group am EU Parlament in Brüssel ist der DEUVET dort ebenfalls für die Interessen der Oldtimerfahrer tätig.

Die Geschichte des DEUVET und der deutschen Oldtimer-Szene wurde 2017 in einem Buch veröffentlicht. Titel: "Jetzt fahr' erst mal...". Der DEUVET gilt als die einzige demokratisch gewählte Interessen-Vertretung in Bund, Ländern und der EU. Er ist kompetenter Gesprächspartner für Politik, Wirtschaft und vielen Fachkreisen u.a. für Versicherungen, Oldtimer-Veranstaltungen sowie juristischen Fragen zum historischen Fahrzeug.

Rückfragen bitte an:

Jan Hennen

DEUVET Bundesverband Oldtimer-Youngtimer e.V.

Vizepräsident für Kommunikation

kommunikation@deuvel.de

www.deuvel.de



Bundesverband für Clubs klassischer Fahrzeuge e.V.

Mit uns hat mobile Vergangenheit Zukunft.

- Interessenvertretung in Bund, Ländern und der EU
- Registriert beim Deutschen Bundestag
- Mitglied im Parlamentskreis Automobiles Kulturgut
- Mitglied in der Historic Vehicle Group des EU-Parlaments
- Beratung in Fragen des Vereinsrechts
- Fachseminare für Clubmitglieder
- Beratung bei Organisation, Veranstaltungen und Versicherungen
- Fahrzeugpässe zur Dokumentation der Originalität
- Aktuelle Informationen für Clubs und Mitglieder
- DEUVET-Card für Rabatte bei Partnerbetrieben

www.deuvel.de



www.alt-opel.eu



Der grosse Club für alle Opel-Freunde



www.alt-opel.eu



Der grosse Club für alle Opel-Freunde

Club-Mitglied

„Clubwagen“ (die Dorellinge) ist ein Stück











Technorama!
DIE Oldtimermesse in Europa

Airport Hildesheim

VOLKSWAGEN

HI BA 19H